## 21,10, Spenden für Skulptur

Johannisberg: Neue Initiative will Zeichen setzen

Bielefeld (aut). Auf dem Johannisberg soll bei der Neugestaltung ein Platz für eine Skulptur zur Erinnerung an das Zwangsarbeiterlager "Bethlehem" freigehalten werden. Das hatte der Umwelt- und Stadtentwicklungsausschuss des Rates beschlossen.

Für die Ideengeber des Denkmals geht es jetzt darum, eine Finanzierung auf die Beine zu stellen. Deshalb wollen der Verein für Zeitgeschichte, der DGB-Arbeitskreis "Zwangsarbeit in Bielefeld" und der Verein "Gegen

Vergessen-Für Demokratie" einen Initiativkreis bilden, der mit vielfältigen Aktionen die notwendigen Mittel für die Skulptur "Unter Zwang" einwirbt, so Initiator Wolfgang Herzog. Ein fünfstelliger Betrag ist für die von der Künstlerin Susanne Albrecht entworfene Skulptur erforderlich. Der neue Initiativkreis lädt am Mittwoch, 28. Oktober, um 19.30 Uhr in den Historischen Saal der Ravensberger Spinnerei zu einer Informationsveranstaltung ein, zu der alle Interessierten eingeladen sind.